

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO
LUNES
13
DE NOVIEMBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LIII No. 18,791 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

Precio \$10.00



LUIS GARCÍA OLIVO

SE COMPLICAN ANTE POLONIA

Merced por tres ausencias importantes, el Tricolor enfrenta hoy al equipo polaco con la necesidad de hacer cambios que eran inesperados

INFORMACIÓN: **ESTO**



CORTESÍA

DE IZTAPALAPA PARA EL MUNDO

Los Ángeles Azules anuncian su próxima presentación en el Auditorio Nacional donde tendrán como invitados a Yahir y Ana Torroja. La agrupación desea celebrar su éxito en Bellas Artes

VEA: ESPECTÁCULOS



Etnia Tohono O'odham, dividida por dos naciones

El tema del muro fronterizo ha sido abordado desde el ámbito político, económico y social, pero existe una comunidad indígena que se vería directamente afectada

VEA: REPÚBLICA



FERNANDO LÓPEZ

Habló con AMLO... pero no hay definición

REDACCIÓN

La espera para reunirse con Andrés Manuel López Obrador parece que no valió la pena para Ricardo Monreal, quien en un video expresa que aún no decide si toma una decisión para su futuro político. Morena, según había dicho la dirigencia del partido, le ofrecía al delegado en Cuauhtémoc la secretaría de gobernación en el escenario en el que AMLO ganara la elección presidencial.

De acuerdo con el video, Monreal ha insistido en ser candidato a jefe de gobierno de la Ciudad de México, y el hecho de que no fuera lanzado por Morena le indignó al grado de que amenazó con dejar la institución política.

Las propuestas que me lleven a un nuevo cargo público no se han concretado debido a la falta de transparencia, y esto "me aleja cada día más de ellas", dijo Monreal Ávila.

"Me reuní con Andrés Manuel López Obrador, lo escuché después de varios meses, intercambiamos puntos de vista sobre el régimen político y la urgencia de transitar hacia una nueva era, hacia una transformación profunda, hacia un cambio verdadero", dijo en la grabación, pero no abunda en detalles.

Pero dijo que está evaluando todas las propuestas que ha recibido, y esperará las fechas del calendario electoral.

VEA: CIUDAD

“ LAS PROPUESTAS QUE ME LLEVEN A UN NUEVO CARGO PÚBLICO NO SE HAN CONCRETADO DEBIDO A LA FALTA DE TRANSPARENCIA ”

VACÍO LEGAL

Omisión del Congreso pone en jaque al INE

Los legisladores no han aprobado la ley secundaria del 134 constitucional sobre uso de programas sociales

POR ALEJANDRO SUÁREZ

El Congreso de la Unión no ha publicado la ley secundaria del artículo 134 sobre uso de programas sociales, gastos en comunicación social y promoción de informes de actividades, y este vacío legal derivará en un incremento de quejas

y denuncias ante los consejeros y magistrados electorales, criticaron especiales en el tema.

"Todo lo que no está prohibido ni está contemplado puede ser realizado, pero sí puede poner en riesgo las condiciones de la competencia", aseguró el ex consejero presidente del Instituto Federal Electoral, Luis Carlos Ugalde.

Desde la reforma electoral de 2007, los legisladores debieron aprobar la Ley reglamentaria al artículo 134, sin embargo eso no ha pasado; y sigue esa omisión, la cual llegó a la Suprema Corte que discutirá este 15 de noviembre un amparo para obligar a los diputados y senadores a cumplir con este mandato.

Los recursos que partidos políticos interponen han crecido en cada elección. Así, mientras en 2009 fueron 309, en 2015 llegaron a 534.

VEA: 4A



ATHIT PERAWONGMETHA/WFP

VEA: MUNDO

TRUMP SE ENREDA EN ATAQUE A LA CIA

Ex agentes de inteligencia estadounidenses temen que el presidente Donald Trump esté siendo manipulado por su par ruso Vladimir Putin, al creer más en él sobre la intervención de Moscú en las elecciones presidenciales de 2016, lo cual, afirmaron, representa "un peligro" para el país. Ayer, Trump se reunió en Manila con el controvertido presidente de Filipinas, Rodrigo Duterte

Pájaros de acero cuidan la CdMx

La Dirección General de Servicios Aéreos, mejor conocidos como Cóndores, apoya la vigilancia vial, bancaria, manifestaciones, combate a incendios forestales. Pasamos un día con ellos

VEA: CIUDAD



IGNACIO HUITZIL

El PRI afina elección de precandidato

El PRI tendrá listo el procedimiento interno para que a más tardar el 14 de diciembre quede establecido quién será el precandidato a la Presidencia de la República

VEA: 6A



ARCHIVO

Olvidan empresarios comerciar con 40 países

Durante los últimos 23 años, el 80% de las exportaciones mexicanas se han concentrado en Estados Unidos con todo y el acceso preferencial que tienen hoy en día los productos mexicanos en más de 40 países

VEA: FINANZAS

ANÁLISIS

DANIA RAVEL 10A • BETTY ZANOLLY 10A • RAMÓN OJEDA 10A • ANGÉLICA DE LA PEÑA 11A • CLAUDIA CORICHI 11A • JUAN ANTONIO GARCÍA 11A

